Edición No. 247

Managua, 26 enero 2022

Por: Inspector Raúl Sequeira

9 detenidos en Chontales



Entre el 18 y 25 de enero, la Policía Nacional del departamento de Chontales logró capturar a 9 sujetos vinculados a delitos de alta peligrosidad, a quienes se les ocuparon 152.4 gramos de cocaína, 1 camioneta y 1 motocicleta, informó el Comisionado Mayor Douglas Madriz, Jefe de esta Delegación Policial.







Policía de Matagalpa captura a 9 agresores de mujeres



5 DELINCUENTES PRESOS POR DELITOS QUE ATENTAN CONTRA LA VIDA Y DIGNIDAD DE LA MUJER



MUNICIPIOS:

2 EL TUMA LA DALIA



Daniel Antonio Rojas Centeno



Eliezer Josué García

RÍO BLANCO



Eliezer Alexander Amador



Eddy Castro Sobalvarro

MATAGALPA



Luis Oniel Navarro Suárez

VIOLENCIA INTRAFAMILIAR

La Policía Nacional del departamento de Matagalpa informó a las familias nicaragüenses la captura de 12

sujetos autores de delitos de alta peligrosidad, en el período comprendido entre el 18 y 25 de enero del presente año.

De los detenidos 3 son por robos con intimidación y 9 que atentaron contra la vida y dignidad de las mujeres.







https://www.policia.gob.ni/

Tras las rejas por cometer delito de homicidio



Como resultado del enfrentamiento a la delincuencia en Chinandega, la Policía Nacional en el período comprendido del miércoles 19 al martes 25 de enero del año en curso, capturó a 15 elementos por delitos de peligrosidad, así lo dio a conocer el Comisionado General Douglas Juárez, Jefe Policial de esta Delegación.

El Comisionado General destacó que entre los detenidos están "2 por robos con intimidación (asalto), 2 por robo con fuerza, 1 abastecedor de droga, 1 abigeato, 1 hurto y 8 por delitos que atentan contra la vida e integridad de la mujer". Asimismo, dio a conocer que 100 gramos de marihuana y electrodomésticos, serán remitidas como evidencias para el debido proceso.



20 sujetos tras las rejas en Jinotega



<u>El efectivo trabajo policial en el departamento de Jinotega</u> y sus municipios dejó la captura de 20 sujetos vinculados a delitos de alta relevancia, en los que se destaca la detención de 7 por robos con intimidación, 1 por robo con fuerza, 1 por robo con violencia, 5 abastecedores de drogas, 1 por tentativa de homicidio, 1 por hurto y 4 por delitos que atenta contra la vida de la mujer.

Las autoridades policiales detallaron que a los elementos les ocuparon 4 libras de marihuana, 21.7 gramos de crack, 1 motocicleta, 2 armas de fuego, entre ellas 1 arma artesanal apta para del disparo.







Seguridad garantizada en San José de los Remates

Estas imágenes corresponden al trabajo que los Oficiales realizan en el municipio de San José de los Remates, Boaco, dando protección a las familias de la zona rural de este departamento del centro de nuestro país.





Seguridad en Puerto de Montaña Comarca El Dorado, San Miguelito

Oficiales del municipio de San Miguelito, dan cobertura y seguridad a la actividad del día del comercio en el Puerto de Montaña Comarca El Dorado, a fin de que la población realice sus actividades en paz y tranquilidad.





Jefes de Sector brindan protección en San Carlos

Jefes de Sector realizan visitas casa a casa en el caso urbano y rural de San Carlos, garantizando así el desarrollo de las actividades cotidinas en orden y tranquilidad.





Oficiales constatan tranquilidad de familias caraceñas

En diferentes municipios del departamento de Carazo los Oficiales se desplazan a pie, conversan con la población y constatan la tranquilidad con que viven sus habitantes.





Mochila Escolar para hijos e hijas de policías rivenses

La Policía de Rivas, a cargo del Comisionado General Yuri Valle, entregó la mochila escolar a los hijos e hijas de Oficiales de la Policía Nacional, e igualmente a quienes tienen excelencia académica se les entregó también una Tablet, uniforme y calzado.

Para los hijos de Oficiales Caídos se les otorgó además un bono en efectivo.







Siempre activos en las Redes Sociales iUna Trinchera que no debemos descuidar!





#JuntoAlaComunidad



Centinelas de la Paz y la Alegría del Pueblo